

## PLANET ERDE

### Geopark



andauert und die aktuelle Modellierung des Zehntausende von Schluchten gekennzeichnet ist.

Der **Granada Geopark** ist ein geologisches und natürliches Gebiet, das das steinerne Zeugnis der geologischen Geschichte eines Flusses und eines Sees enthält, die zwischen 5,3 Millionen Jahren und ungefähr 450.000 Jahren während eines endorheischen Stadiums aktiv waren. Danach erodieren seine Sedimente in einem neuen exorheischen Stadium, das bis heute Geoparks geprägt hat, der durch

### Weine

Die **Kultur des Weins** hat in der **Region Guadix** nicht aufgehört zu existieren, und mit der Ankunft der Römer verbreitete sich der Anbau weit.

In der **muslimischen Ära** trankte der Wein Granadas die Nächte des Kalifats und des Königreichs Granada. Der Hinweis auf lokale Weine ist in der Puerta del Vino („Bid al-Jamra“) in der Alhambra (aus der Zeit Mohammeds II. Ende des 10. Jahrhunderts) verzeichnet, vor der sich die Granadaner aus dem 16. Jahrhundert ablagerten der Wein, den sie konsumierten. Weinreste finden Sie auch rund um die Kathedrale von Guadix, in deren Keller sich ein Keller befindet.

Die **Traubenproduktion** ist traditionell mit den oberen und mittleren Bereichen der Bergsysteme der Provinz verbunden. Dies führt zu erheblichen thermischen Schwingungen (alle 100 Höhenmeter, ein halber Unterschied) und sehr niedrigen Temperaturen: Wenn der Normalwert 240 Stunden (zehn Tage) beträgt, ist die Reifung in diesem Bereich gelähmt und die Dauer des Prozesses impliziert (480 Stunden, 20 Tage). Dazu müssen wir die einzigartige thermische Veränderung hinzufügen, die im Sommer auftritt, mit 40 ° am Tag und 18 ° in der Nacht. Und es ist so, dass die durchschnittliche Höhe der Weinberge Granadas etwa 1.200 Meter beträgt und nur von den argentinischen Weinbergen übertroffen wird. Um diese Weingüter und Weine zu genießen, bieten wir Ihnen an nur einem Wochenende ein komplettes Programm.



## PROGRAMM

3 Tage, 2 Nächte im Bed and Breakfast, mit einem Besuch der 3 in der Region ausgewählten Weingüter zusammen mit einer aktiven Tourismusaktivität, Reiten durch das Land des Hochlandes von Granada.

**Preis: 153 €. Mindestens 2 Personen.**

### Wir beinhalten

- 2 Übernachtungen im Hotel Cueva in Doppelmoral.
- 2 Besuche in Weingütern, einen davon aus biologischen Anbau, mit Verkostung von 3 Weinen, gepaart mit typischen Würstchen aus der Region.
- 1 Stunde Ausritt durch das Hochland von Granada.

### RESERVIERUNG VON ORTEN:

Zahlungspolitik:

Einnahmen auf dem Konto von Yolazul (Kulturreisen), Caixa: 2100 2154 89 0200255458, IBAN: ES40 2100 2154 89 0200255458, SWIFT: CAIXESBBXX. Die Reservierung von Plätzen erfolgt gegen eine Anzahlung von 25% des Gesamtbetrags. Restzahlung 7 Tage vor Ankunft des Kunden.

### Stornierungsbedingungen

Der Kunde, der nach der Formalisierung der Reservierung zurücktritt, ist verpflichtet, einen Teil des vereinbarten Preises zu zahlen. In jedem Fall werden die Verwaltungskosten immer bezahlt.

Bis zu 3 Tage ohne Strafe.

Ruhe 100%

Die Stunden sind ungefähre Stunden. Jede Änderung eines dieser Konzepte führt zu einer Änderung dieses Budgets.